



PREGUNTA PARA LA QUE SE SOLICITA
RESPUESTA POR ESCRITO

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno la siguiente pregunta relativa la frecuencia de los trenes que cubren el trayecto Valladolid-Madrid y el precio de los billetes, para su respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Potenciar la ciudad y la provincia de Valladolid implica facilitar a los vallisoletanos que viven en nuestra ciudad pero que trabajan en Madrid, una mayor oferta de trenes, unos horarios adecuados a sus necesidades y unos mejores precios.

Hablamos no solo de fijar población, hablamos de atraer población que vive en Madrid o en sus municipios de alrededor para que fijen su residencia, por su calidad de vida, en nuestra ciudad.

C.DIP 4646 08/01/2020 16:16



En base a estos motivos se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Ha contemplado el Gobierno modificar los horarios ante la petición de los usuarios de adelantar la hora de salida de algunos trenes?
2. ¿Ha contemplado el Gobierno ampliar el número de viajes ante el hecho de la gran ocupación existente en ciertos horarios?
3. ¿Se ha previsto crear un "Abono mensual AVANT", similar al "Abono mensual regional" para media distancia, si bien sólo para días laborables y limitado a "ida y vuelta"?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de diciembre de 2019.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

V.B.

D. Iván Espinosa de los Monteros y Simón
Portavoz GPVOX